

Communiqué de Presse

Division de la Presse du Conseil de l'Europe



Réf: 282f08

Tel: +33 (0)3 88 41 25 60

Fax: +33 (0)3 88 41 39 11

pressunit@coe.int

internet: www.coe.int/press

47 membres

Albanie
Allemagne
Andorre
Arménie
Autriche
Azerbaïdjan
Belgique
Bosnie-Herzégovine
Bulgarie
Chypre
Croatie
Danemark
Espagne
Estonie
Finlande
France
Géorgie
Grèce
Hongrie
Irlande
Islande
Italie
Lettonie
"l'ex-République
yougoslave de
Macédoine"
Liechtenstein
Lituanie
Luxembourg
Malte
Moldova
Monaco
Monténégro
Norvège
Pays-Bas
Pologne
Portugal
République tchèque
Roumanie
Royaume-Uni
Russie
Saint-Marin
Serbie
Slovaquie
Slovénie
Suède
Suisse
Turquie
Ukraine

Li Yang remporte le Prix FACE du Conseil de l'Europe avec « Mang Shan » au Festival International du Film d'Istanbul

Istanbul, 19.04.2008 - Maud de Boer-Buquicchio Secrétaire Générale du Conseil de l'Europe a remis à Li Yang le second prix du Film FACE lors de la cérémonie de clôture du 27ème Festival International du Film d'Istanbul. Le jury de la section droits de l'homme du Festival a reconnu en « Mang Shan / Blind Mountain » le film qui a su le mieux accrocher la sensibilité du public aux questions de droits de l'homme.

Cette année, 10 films étaient en compétition dans la section droits de l'homme (détail à l'adresse suivante :

http://www.coe.int/t/dc/files/events/2007_prix_film_istanbul/default_FR.asp.

Maud de Boer-Buquicchio a remis le Prix FACE à Li Yang au nom du Secrétaire Général de l'Organisation des 47, Terry Davis. Le Prix se compose d'une sculpture en bronze et d'un prix en espèces d'un montant de dix mille euros, qui ont été remis au vainqueur.

C'est la deuxième fois que le Prix FACE récompense un film traitant de façon particulièrement remarquable la question des droits de l'homme. En 2007, c'est le réalisateur malien Abderrahmane Sissako qui a obtenu cette récompense pour son film « Bamako » (La Cour).

Cette année, « Blind Mountain » retrace l'histoire d'une jeune étudiante parcourant le nord de la Chine à la recherche d'un emploi. Naïve, elle est enlevée et vendue pour être mariée au fils d'un paysan au fin fond d'un village retiré dans la montagne. Après trois tentatives de fuite elle semble se résigner et se lie d'amitié avec le cousin de son futur mari. Alors que l'espoir revient, un nouveau drame revient.

La décision de créer le Prix FACE est née du double engagement du Conseil de l'Europe en faveur du cinéma et de la diversité culturelle. Elle vient aussi reconnaître la formidable capacité de l'industrie du cinéma à contribuer au développement des droits de l'homme à l'échelle mondiale.

FACE - Prix du Film du Conseil de l'Europe – est une collaboration annuelle entre l'Organisation des 47 et le Festival International du Film d'Istanbul.

Informations complémentaires sur : www.coe.int et www.iskv.org/film

Contacts à Istanbul:

Philippe Potentini, Direction de la Communication, Conseil de l'Europe
Tel: +33 3 88 41 32 85 ; Mobile: +33 6 62 22 63 89 ; philippe.potentini@coe.int

Pour recevoir nos communiqués par e-mail, contactez : Council.of.Europe.Press@coe.int

Organisation politique fondée en 1949, le Conseil de l'Europe veille au renforcement de la démocratie et des droits de l'homme à l'échelle du continent. Il élabore des réponses communes aux défis sociaux, culturels ou juridiques posés à ses 47 Etats membres.